
REQUERIMENTO 002/2025 
 

 
Ao Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Sanharó 
 
 

O vereador, que o presente subscreve, requer que, após a tramitação regimental, seja 

encaminhado Ofício ao Senhor Prefeito do Município, César Augusto de Freitas, extensivo ao 

Secretário de Cultura, Turismo, e Lazer, Senhor Heraldo Carvalho Cavalcanti Silva, à Secretária de 

Educação Taciana Nunes Calado Gomes e ao Secretário de Obras e Serviços Urbanos, Senhor 

Ricardo Lins Alves Neto, com solicitação para que realizem um projeto de revitalização da quadra 

poliesportiva do Sítio Barriguda, referente a pintura do piso, instalação de portão de acesso, instalação 

de novas traves, concerto dos refletores, construção dos banheiros e vestiários, bem como a instalação 

do alambrado ao redor da quadra da Escola Municipal Santa Rita de Cássia, na localidade do Sítio 

Barriguda, município de Sanharó. 

JUSTIFICATIVA: Trata-se de um relevante pleito que apresento e de grande valia para todos 

os munícipes daquela localidade a revitalização da quadra poliesportiva. Esse espaço esportivo é 

utilizado por diversos moradores, sendo um ícone de lazer e de agregação do esporte aos moradores 

do local. Lazer é uma garantia Constitucional assegurada. Vale ressaltar que a quadra está em 

péssimas condições, necessitando de uma reforma geral bem como a colocação do alambrando que 

servirá de proteção da referida quadra.  

Ante o exposto se faz necessário agilizar a revitalização da referida quadra, de modo a  melhorar 

sua infraestrutura, fato que possibilitará a socialização das pessoas que utilizam o referido espaço 

esportivo, promovendo integração, transformando-se em grande benefício, bem como motivando a 

prática de esportes assegurando o acesso e a permanência do educando nas atividades esportivas na 

escola. Solicito ao Poder Executivo e aos órgãos competentes a execução desta importante obra, 

possibilitando melhoria na qualidade de vida dos e das atletas na escola. Diante do exposto, e convicto 

da aprovação unânime dos demais pares, solicito que se dê ciência às autoridades sobreditas e à 

imprensa Sanharoense. 

Sala das Sessões, 19 de fevereiro de 2025. 
 

 
Cordialmente, 

 
 

__________________________________ 
Carlos Alexandre Almeida Silva  

Vereador 


